

ゆめが丘 だより

3 月

第 8 号

(2022 年)令和 4 年 3 月 1 日発行

今年度を振り返って



平素は、ゆめが丘地区住民自治協議会の活動にご協力いただき有難うございます。

長期にわたるコロナウイルス感染拡大の影響で様々なイベントができない中、8月に開催した打ち上げ花火は皆様の心の明るい光となり大好評でした。今年も継続の要望の聲が寄せられているため、納涼祭の中で取り組みを考えていきたいと思ひます。

また、敬老の日のギフトに於いても喜んでいただけたと思ひます。送迎等のアンケートをお願いしました。協力していただき有難うございました。その結果を元に福祉を充実させていきたいと思ひます。

その他、遊歩道 LED 化に向けて10か所の蛍光灯を LED に交換しました。これからも LED 化に向けて進めていきたいと計画しています。

4 月からはゆめが丘地区市民センターを自治協議会が運営することになりました。今まで以上に情報発信をしていくため、広報や新たな HP も利用して発信していきます。

新年度も住民の皆様・各自治会の皆様と共に手を携えて、ゆめが丘がより住みやすい街になるように自治協議会の活動を頑張っていきたいと思ひますので、これからも益々の御指導、御協力をお願い致します。

ゆめが丘地区住民自治協議会 事務局長 谷口 みどり

しんちゃん 絵本ライブ

～ほがらか天狗 三浦伸也さん～

開催日時 3 月 20 日(日) 10:00~11:00
場 所 ゆめが丘地区市民センター
申 込 地区市民センター窓口又は電話 ☎21-7055 まで(月~金 9 時~17 時)

一緒に絵本の世界を楽しみましょう

(健康・福祉・交流委員会)

注意! コロナ感染症拡大防止のため急遽中止となる場合がありますので、事前に地区市民センターまでお問い合わせください。

2021年度各委員会の主な取り組み

生活・環境委員会

委員会の取り組みとして、空き地の枯れ草対策、遊歩道街灯の修繕などを中心に活動してきました。

また、はじめて友生地区住民自治協議会と合同で、友生小学校法面の草刈りを行いました。

これからも市や関係機関と連携を取りながら、より住みよい街になるよう取り組んでいきたいと思ひます。



健康・福祉・交流委員会

委員会として行事を企画してもコロナ禍で開催できず中止したこともありまひた。

その中でも、小、中学生を対象にした夏休みクラブや作品展示会、上映会など様々な行事を開催し、たくさんの年代の方々に参加していただきました。

これからも色々な年代の方が参加してもらえるような魅力ある行事を開催していきたいと思ひます。



教育・文化・スポーツ委員会

教育・文化・スポーツ委員会では、ゆめが丘地区住民自治協議会としてはじめての試みとして、11月に霊山への登山を実施しました。参加人数が少ないかと心配をしていたのですが、たくさんの参加があり、とても楽しく登山を楽しむことができました。今後、行事として引き続き実施したいと考えています。

1月には、スマートフォン講習会を実施しました。たくさんの方の参加があり、今後も継続していきたいと思ひます。

今年度の主な行事はこの2つとなりますが、委員会にとりとても有意義な取り組みだったと感じています。参加された方、本当にありがとうございました。



総務・広報委員会

広報『ゆめが丘だより』の発行がはじまり、そろそろ1年が過ぎます。この広報でゆめが丘地区住民自治協議会をより身近に感じていただけたでしょうか。

ゆめが丘だよりは地域の皆様に寄り添った内容を発信し、役に立てただけの情報として今後も続けていきます。

これからも、広報を毎月発行することにより、新しい情報を発信し、住民の方から寄せられた情報も掲載していきたいと思ひます。

4月からはHPも開始する予定です。今まで以上に情報を発信していきます。



3月 カレンダー

日	月	火	水	木	金	土
		1 金属類	2 容器包装 プラスチック	3 可燃ごみ 	4	5
6	7 可燃ごみ	8 容器包装 プラスチック	9	10 可燃ごみ	11 紙・布類・ビン類	12
13	14 可燃ごみ	15 硬プラ・革製品類 ペットボトル アルミ缶	16 容器包装 プラスチック	17 可燃ごみ	18 埋立てごみ	19
20 しんちゃん お話し会 10時~11時	21 春分の日	22 可燃ごみ	23 容器包装 プラスチック	24 可燃ごみ	25	26
27	28 可燃ごみ	29 容器包装 プラスチック	30	31 可燃ごみ	4/1	2
3	4 可燃ごみ	5 容器包装 プラスチック	6	7 可燃ごみ	8 紙・布類・ビン類	9

《編集後記》

春の日差しが暖かく感じられる季節になりました。

3月号表紙には山吹の花を背景にしました。山吹は4月から5月には鮮やかな黄色の花を枝の先にたくさん咲かせます。花びらは一重もしくは八重です。この花の姿が美しく、たくさんの和歌にも詠まれてきたことから、山吹は春の季語とされているそうです。

ゆめが丘市民センター周辺にはヤマブキがたくさん植えられています。4月号では開花の様子などを伝えられればと思います。

iPhone (アイフォーン)



Android (アンドロイド)



※対応バージョン：iOS 5.11以降、Android 2.3以降

「伊賀市ごみ分別アプリ」

アプリの利用は無料ですが、通信料は利用者の負担となります。

発行 伊賀市ゆめが丘地区住民自治協議会 総務広報委員

住所 伊賀市ゆめが丘六丁目6番地(ゆめが丘地区市民センター内)

電話 (0595)-21-7055

e-mail: yume1111@ictne.jp